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ATA 08/2024 1 

Aos vinte e nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, 2 

na sala do Secretário Municipal de Saúde de Capanema, reuniram-se os membros do 3 

Conselho Municipal de Saúde, servidores públicos e representantes da sociedade civil para a 4 

realização da reunião mensal. A Presidente Luciane Carla Wunsch iniciou a reunião, passando 5 

à ordem do dia, para a seguinte pauta: 1.0. Informes da Secretaria Municipal de Saúde: 6 

1.1. Vacinação: Ana Carolina Bantle iniciou a reunião informando sobre a situação das 7 

vacinas nas Unidades de Saúde. Atualmente, há falta da vacina contra varicela devido à 8 

escassez de matéria-prima para sua produção. Além disso, a vacina contra meningite também 9 

está em falta, mas foi identificado um fornecedor alternativo que pode atender parcialmente à 10 

demanda existente. A enfermeira Ana Carolina Bantle também relatou que, ao longo do mês, 11 

foi realizada uma campanha nas escolas para verificar as carteirinhas de vacinação das 12 

crianças. Esta iniciativa teve uma adesão positiva por parte dos pais e responsáveis, resultando 13 

na verificação de mais de 1.000 carteirinhas de vacinação em todas as escolas visitadas pela 14 

equipe de vacinação. Nas carteirinhas onde foram identificadas vacinas faltantes, foi deixado 15 

um aviso aos pais. Muitos estão agora buscando as Unidades Básicas de Saúde para completar 16 

as vacinas pendentes.1.2. Dengue: em continuidade da reunião, a participante Jaqueline 17 

Luana Horst Fritzen informou que, em julho, encerrou-se o ciclo epidemiológico da dengue. 18 

No entanto, desde o início do novo ciclo, já foram confirmados 8 casos de dengue e 1 caso de 19 

chikungunya. A presidente do conselho, Luciane, destacou a gravidade da situação, 20 

mencionando que foi registrado um óbito devido à dengue em Capanema. A conselheira 21 

Jaqueline enfatizou que a equipe está realizando vistorias direcionadas à eliminação de 22 

criadouros do mosquito, mas observou que a falta de conscientização da população continua 23 

sendo um desafio significativo, o que dificulta o combate efetivo à dengue nas residências.1.3. 24 

Agosto dourado – Incentivo ao Alimento Materno: A Conselheira Ana Cristina Budel, 25 

informou que a Enfermeira Sheila Aparecida Soares Schmitt do Centro Materno, do Centro 26 

Materno, realizou uma ação de reforço sobre a importância do aleitamento materno para as 27 

mães que frequentam o centro. O objetivo foi promover uma melhor qualidade de saúde para 28 

as crianças pequenas, reforçando os benefícios do aleitamento para o desenvolvimento 29 

saudável dos bebês. 1.4.  Hospital Sudoeste e Plantão: A conselheira Ana Cristina Budel 30 

relatou que, ao realizar ligações para pacientes atendidos pelo Hospital Sudoeste a fim de 31 

avaliar a qualidade dos serviços prestados, foram recebidas reclamações principalmente 32 
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relacionadas à demora no atendimento. No entanto, não houve queixas quanto à qualidade do 33 

atendimento fornecido pela equipe. Ana Cristina também destacou que, ao longo do mês, foi 34 

efetuado o pagamento retroativo do contrato de prestação de serviços do hospital com a 35 

Prefeitura. A presidente Luciane aproveitou para discutir a questão dos internamentos, 36 

ressaltando que os médicos são responsáveis pela avaliação dos pacientes e pela decisão sobre 37 

a necessidade de internação. 1.5. Contratação pelo Processo Seletivo Simplificado (PSS) e 38 

Concurso Público: A conselheira Ana Cristina Budel informou que houve convocação de 39 

funcionários através do Processo Seletivo Simplificado (PSS) para serviços gerais, resultando 40 

na substituição de um funcionário com base na pontuação obtida. Além disso, foi convocado 41 

um médico de 20 horas semanais pelo Concurso Público, com o objetivo de suprir a demanda 42 

nas Unidades de Saúde. 1.6. Compra de Medicamentos: O Secretário de Saúde, Sandro 43 

Carlos Lazarini, relatou que a farmácia estava enfrentando falta de alguns medicamentos. 44 

Após investigação, descobriu-se que o problema se devia à ausência de um organograma de 45 

compras, uma vez que o atual responsável está substituindo a farmacêutica anterior, que está 46 

de licença maternidade. O novo farmacêutico já providenciou a compra dos medicamentos em 47 

falta, que deverão chegar até o final do mês para repor o estoque. 1.7. Organização dos 48 

Atendimentos nas Unidades de Saúde para a Feira do Melado: A conselheira Ana Cristina 49 

Budel informou que, durante os eventos da Feira do Melado, os atendimentos serão realizados 50 

no Centro Materno localizado no Bairro Santa Cruz. Em horário normal de atendimento 07:30 51 

as 11:30 – 13:00 as 17:00  após esse período terá uma tenda dentro do parque para atender a 52 

população das 17h até a finalização do Show. Os profissionais escalados serão aqueles que já 53 

recebem TIDE e caso necessário demandar de mais funcionários será pago horas extras ou 54 

disponibilizado folga. 2.0. Discussão: 2.1. Plano de Trabalho produzido pela Associação 55 

de Pais e Amigos dos Excepcionais de Capanema-APAE, com Cadastro Nacional de 56 

Estabelecimento de Saúde sob n°3388506, para mostrar repasse de auxílios financeiros 57 

previsto pelo Decreto n° 12.888 de 22/12/2022, no valor de R$ 15.785,20 (quinze mil 58 

setecentos e oitenta e cinco reais e vinte centavos), bem como da Portaria GMS/MS N° 59 

96, de fevereiro de 2023, que prevê o valor de R$ 26.906,33 (vinte e seis mil novecentos e 60 

seis reais e trinta e três centavos): Marisa Pontin, mencionou que esta pauta já havia sido 61 

discutida e aprovada pelo conselho, no entanto, a procuradoria da prefeitura, solicitou que 62 

alterasse uma parte do Plano, se fazendo necessário, está nova discussão para posterior 63 

aprovação. 2.2. Projeto Fonoaudiológico: Oficina das Trocas A conselheira Ana Cristina 64 
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Budel trouxe para discussão a solicitação da atual fonoaudióloga da Secretaria de Saúde para 65 

aumento de sua carga horária de trabalho de 16 para 20 horas semanais. Além disso, informou 66 

que a fonoaudióloga, em colaboração com a Secretária, está desenvolvendo um projeto 67 

intitulado "PROJETO FONOAUDIOLÓGICO: OFICINA DAS TROCAS". O objetivo 68 

deste projeto é reduzir o número de pacientes na fila de espera para atendimento 69 

fonoaudiológico, especialmente para aqueles que podem receber alta rapidamente, permitindo 70 

assim que o serviço seja disponibilizado a outros pacientes de forma mais eficiente. 2.3. 71 

Plano de Aplicação Financeira 2024 – ProVigia-PR: A conselheira Luciane informa que 72 

foi desenvolvido o Plano de Aplicação do Programa Estadual de Fortalecimento da Vigilância 73 

em Saúde, ProVigiA-PR, que é um programa com vistas a fortalecer e aprimorar o 74 

desenvolvimento integrado e indissociável das ações de prevenção, promoção e proteção da 75 

saúde nos municípios do Estado do Paraná, no qual foi recebido recursos para serem 76 

investidos na melhoria dos serviços prestados, o recurso atual recebido no valor de R$ 77 

31.5170,00, sendo assim, apresenta o plano para os conselheiros para posterior aprovação do 78 

conselho. 2.4. Disponibilização de medicamento, antibiótico, nas Unidades Básicas do 79 

Interior: O Secretário de Saúde, Sandro Carlos Lazarini, mencionou que o Conselho já 80 

aprovou a medida de disponibilizar antibióticos em todas as unidades de saúde, especialmente 81 

nas localizadas em áreas mais vulneráveis e distantes da cidade. Essa decisão visa facilitar o 82 

acesso aos medicamentos e garantir que os pacientes recebam o tratamento necessário de 83 

forma oportuna, sem a dificuldade de deslocamento até a cidade. O Secretário destacou a 84 

necessidade de contratar mais dois farmacêuticos: um para atuar nas unidades da zona rural e 85 

outro para as da zona urbana. A presença desses profissionais é crucial para assegurar que os 86 

medicamentos estejam sempre disponíveis e para evitar penalidades, além de atender 87 

adequadamente à demanda, inclusive nas unidades mais distantes. e atendendo a demanda 88 

desses medicamentos até em unidades mais distantes da cidade. 3.0. Deliberação: 3.1. Plano 89 

de Trabalho produzido pela Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de 90 

Capanema-APAE, com Cadastro Nacional de Estabelecimento de Saúde sob n°3388506, 91 

para mostrar repasse de auxílios financeiros previsto pelo Decreto n° 12.888 de 92 

22/12/2022, no valor de R$ 15.785,20 (quinze mil setecentos e oitenta e cinco reais e vinte 93 

centavos), bem como da Portaria GMS/MS N° 96, de fevereiro de 2023, que prevê o 94 

valor de R$ 26.906,33 (vinte e seis mil novecentos e seis reais e trinta e três centavos): 95 

Apresentada durante a reunião do Conselho Municipal de Saúde e aprovada de modo unânime 96 
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pelos participantes da reunião. 3.2. Projeto Fonoaudiológico: Oficina das Trocas: 97 

Apresentada durante a reunião do Conselho Municipal de Saúde e aprovada de modo unânime 98 

pelos participantes da reunião. 3.3. Plano de Aplicação Financeira 2024 – ProVigia-PR: 99 

Apresentada durante a reunião do Conselho Municipal de Saúde e aprovada de modo unânime 100 

pelos participantes da reunião. 3.4. Disponibilização de medicamento, antibiótico, nas 101 

Unidades Básicas do Interior: Apresentada durante a reunião do Conselho Municipal de 102 

Saúde e aprovada de modo unânime pelos participantes da reunião. 3.5. Aquisição de 103 

veículos automotores, fabricação nacional, zero-quilômetro, ano/modelo 2024/2024, 104 

resolução SESA n° 516/2024 que habilitam os municípios aos programas estratégicos da 105 

secretaria de Estado da Saúde – Qualificação de Atenção Primária à Saúde.: 106 

Apresentada durante a reunião do Conselho Municipal de Saúde pela conselheira Marisa 107 

Pontin, a qual ressalta que é um recurso de R$ 700.000,00 para a aquisição de um ônibus e R$ 108 

100.000,00 para adquirir um veiculo utilitário, esta pauta foi aprovada de modo unânime 109 

pelos participantes da reunião. 3.6. Aquisição de equipamentos destinados ao uso das 110 

unidades de saúde bucal e atenção primária à saúde do município de Capanema/PR, em 111 

atendimento ao incentivo financeiro de investimento para aquisição de equipamentos 112 

para unidades de atenção primária, resolução SESA/PR nº 860/2022, na modalidade 113 

fundo a fundo estadual, com adoção pelo sistema registro de preços. Saldo remanescente 114 

do pregão 52/2023: Apresentada durante a reunião do Conselho Municipal de Saúde pela 115 

conselheira Marisa Pontin, que explica sobre a utilização deste recurso de R$ 350.000,00 nas 116 

Unidades de Saúde, no entanto devido a desistência de algumas empresas, ainda sobrou R$ 117 

97.000,00 que deverá ser feito outro plano de trabalho para destinar este valor de forma total 118 

em investimento para a saúde, sendo assim, foi aprovada de modo unânime pelos 119 

participantes da reunião. 3.7. Dispensa deserta para fornecimento de combustíveis para 120 

abastecimento dos veículos da frota de veículos da secretaria de saúde do município de 121 

Capanema com adoção de sistema de registro de preço: Apresentada durante a reunião do 122 

Conselho Municipal de Saúde e aprovada de modo unânime pelos participantes da reunião. 123 

3.8. Contratação de serviços de dosimetria pessoal (dosímetro de tórax): Apresentada 124 

durante a reunião do Conselho Municipal de Saúde e aprovada de modo unânime pelos 125 

participantes da reunião. 4.0. Informes gerais: A presidente informa que irá chegar nas 126 

farmácias o medicamento Losartana. Com as deliberações aprovadas e sem novos assuntos, 127 

encerro esta ata que segue assinada pelos participantes abaixo, na lista de presença em anexo. 128 
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Delminde Wons, Marisa Pontin, Ana Carolina de Souza Bantle, Raquel da Rosa Delinger, 129 

Jaqueline Luana Horst Fritzen, Luciane Carla Wunsch, Jéssica Taina Rech, Antonio Valmir 130 

Viana, Ana Lucatelli, Sandro Carlos Lazarini, Ana Cristina Budel, Gian dos Reis. 131 


